



早いもので、あと1か月で2025年が終わろうとしています。すっかり日も短くなり、朝夕もすいぶん冷え込むようになってきました。

11月も、運動会やお弁当の日、130周年記念式典など、行事が続いた1か月でした。引き続き、子供たちが行事や学習を通して、大きく成長できるよう、支援していきたいです。

12月は冬休みに入ることもあり、家族で過ごす時間が多くなることと思います。ゆっくり家族で過ごす良い機会となりますので、普段できない体験や、年末年始ならではの行事を楽しんでください。



日	月	火	水	木	金	土
	1 校内人権週間～6日 教育相談特別日課④	2	3 一斉下校 14:35下校 なかよしタイム	4	5	6 土曜授業(オーブンスクール) 11:25下校
7	8	9	10 学習と生活についてのアンケート 口座振替日	11 おひさま	12 みんなん祭り 前日準備	13 みんなん祭り
14	15 登校指導	16	17	18	19 リフレッシュデー	20
21	22	23	24 プラスバンド部 クリスマスコンサート	25 冬休みを迎える会	26 冬期休業 ～1月7日	27
28	29 学校閉学日 12/28・1/4,5	30	31 年末年始の休日 12/29～1/3			

学習予定



国語	いろいろなふね すきなきょうかをはなそう	音楽	たき火 ねこのなきごえであそぼう
算数	ひきざん くらべかた	図工	くしゃくしゃだいへんしん つくって へんしん
生活	かぞくっていいな	体育	ボールゲーム 跳び箱遊び
道徳	はなばあちゃんがわらった どうぶつのかぞく	外国語 活動	色と形

お知らせとお願い



1 土曜授業について

12月6日は、全市一斉の土曜授業の日になっています。朝通常どおり学校へ来て、3時間授業をします。2, 3校時は感謝の会です。よろしくお願いします。

2 学習と生活についてのアンケートについて

12月10日(水)に、「生活と学習についてのアンケート」を行います。各家庭でやっておいていただきたいアンケート項目の用紙(両面)を子供たちに配付しますので、12月8日(月)までに持たせていただくよう、お願いいたします。

心を育てる～ハートフル豊南

11月8日(土)，運動会が行われました。天気にも恵まれ、暖かい日差しを浴びながら、一生懸命競技に取り組みました。練習では、かけっこでお友達に「がんばれ!」「いけるよ!」と声をかけ励ましたり、玉入れでは「たくさん入れるぞ!」「がんばろうね!」と前向きな声が聞こえてきたり、本番に向けて気持ちが高まっていく様子が感じられました。ダンスも、笑顔で精いっぱい踊り切りました。4月に入学したときは比べ物にならないほど、たくましく成長した姿が見られた運動会になりました。